



“¿De qué vale celebrar la expropiación petrolera cuando sabemos que las refinerías dañan la salud?": Creel por situación en Cadereyta



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, criticó este lunes la contaminación generada por la refinería de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Cadereyta, en Nuevo León, en el marco de la expropiación petrolera.

En sus redes sociales, el panista contrapuso la celebración de la expropiación petrolera frente al daño que provocan las refinerías a los ciudadanos.

“¿De qué vale celebrar la expropiación petrolera cuando sabemos que las refinerías dañan la salud de las y los mexicanos?”, escribió.

El legislador añadió un video de la refinería de Cadereyta en la que se observa una columna de humo que sale desde estas instalaciones.

Creel también llamó a impulsar las energías limpias y renovables en el país para fomentar una industria energética sustentable.

Pemex justificó este domingo que el humo reportado estaba compuesto en un 99% por vapor de agua y afirmó que sólo un 1% era un remanente de hidrocarburo, este último le habría dado un color amarillo.

La compañía afirmó que la columna fue parte de un procedimiento conocido como “desfogue controlado como protocolo de seguridad”, que comenzó a las 13:09 horas de este domingo y el humo tuvo una duración de siete minutos.

Por su parte, el gobernador Samuel García dijo que el director de la refinería le explicó que una falla en unos compresores y eso descontroló la operación de la planta catalítica, y advirtió que habría sanciones fuertes por la contaminación del ambiente.



PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

0

FECHA

21/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Por su parte, la Secretaría del Medio Ambiente del estado informó que el Sistema Integral de Monitoreo Ambiental indicó que la estación situada en Cadereyta ha reportado un incremento en las emisiones por las noches.

<https://latinus.us/2023/03/20/celebrar-expropiacion-petrolera-refinerias-danan-salud-creel-cadereyta/>